



G.C. Pon Stiftung gGmbH  
Frau Antje Maibach  
An der Waldkoppel 1  
19412 Weitendorf/ OT Kaarz

Ansprechpartner: Peter Jeschke  
E-Mail: dbv-warin@gmx.de  
Internet: www.dbv-warin-neukloster.de

Warin, im September 2020

Sehr geehrte Frau Maibach,

wir möchten uns recht herzlich für Ihre Unterstützung beim Kauf unseres Juniordrachenbootes bedanken und Ihnen einen kurzen Projektbericht zukommen lassen.

In den letzten Jahren hatte der Drachenbootverein immer wieder mit schwindenden Mitgliederzahlen vor allem in der Kinder- und Jugendabteilung zu kämpfen. Durch eine Kooperation mit dem Wariner Haus der Zukunft, in dessen Rahmen Kinder und Jugendliche gelegentlich am Trainingsbetrieb teilnahmen, konnte der Verein wieder einen Zuwachs an Mitgliedern in dieser Altersgruppe verzeichnen.

Sowohl damals als auch in dieser Saison nehmen die Kinder am regulären Trainingsbetrieb gemeinsam mit den Erwachsenen teil.

Dies ist insbesondere aufgrund der unterschiedlichen körperlichen Fitness als auch des unterschiedlichen Körperbaus nicht optimal, da sich so die Kinder und Erwachsenen oftmals während des Trainings gegenseitig behindern, was verständlicher Weise auf beiden Seiten zu Unstimmigkeiten führt und den Spaß am Sport verringert.

Um dieser Entwicklung entgegenzuwirken, beschloss der Verein, sich ein kleineres Drachenboot, ein sogenanntes Juniorboot, zuzulegen. Ziel dabei war es, den Kindern eine eigene Trainingseinheit mit einem auf ihre Bedürfnisse angepassten Training zu ermöglichen. Aufgrund eines Neubeschaffungswertes von ca. 8.500 €, einem geringen finanziellen Polster sowie einem jährlichen Mitgliedsbeitrag von lediglich 60 € (bei ca. 35 Mitgliedern zu diesem Zeitpunkt), suchten wir zunächst nach einem gebrauchten Juniorboot, um die Kosten so gering wie möglich zu halten. Nachdem wir jedoch auch nach 1,5 Jahren kein gebrauchtes Drachenboot finden konnten, musste es also doch ein neues werden.

Bereits im Winter 2019 wurden die Fördermittel beim Kreissportbund Nordwestmecklenburg beantragt, im Frühjahr 2020 wurden die Sponsorenbriefe für Firmen in Warin und Umgebung verschickt. Trotz Corona konnten wir einige Sponsorengelder generieren, sodass wir, gemeinsam mit dem Geld aus ihrer Stiftung, unser Juniorboot voll finanzieren und Anfang August diesen Jahres in Empfang nehmen konnten.

Das Juniorboot ist 9 m lang und hat lediglich zehn Sitzplätze (normal sind 20). Derzeit trainieren insgesamt sieben Kinder und Jugendliche regelmäßig in unserem Verein. In der kommenden Saison ist wieder eine Kooperation mit dem Haus der Zukunft geplant, um so auch perspektivisch die Kinder- und Jugendabteilung im Drachenbootverein auszubauen und etablieren zu können.

Wir möchten uns auch auf diesem Wege nochmals recht herzlich für ihre Unterstützung bedanken.

Da Sie leider nicht an unserem Tauffest teilnehmen konnten, möchten wir Sie zu unserem Saisonausklang am 17. Oktober 2020 auf unserem Vereinsgelände in Warin einladen.

Nach einer letzten gemeinsamen Ausfahrt werden die Boote winterfest gemacht und die Mitglieder lassen den Tag bei Speis und Trank gemütlich ausklingen.

Über eine Rückmeldung bezüglich ihrer Teilnahme bis zum 12. Oktober 2020 würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen



Peter Jeschke  
Vorstand DBV Warin-Neukloster e.V.

